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［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　こんにちは。
　本日のゲスト、アマデウスさんですが、
先月２４日に行われました家族野遊会に参
加いただきました。最後まで参加いただき

まして、私は結構話ができましたので、モザンビーク
の国の様子のことも聞けて楽しい時間を過ごさせてい
ただき、ありがとうございました。当日参加した孫
も、初めて外国の方と会話ができて楽しかったと喜ん
でいました。ビールもあまり飲まないんじゃないかと
勝手に思い込んでいましたら、グイグイと空けていま
したし、誰かに注がれた日本酒も「これおいしい」と
言って味わっていたようでした。日本の生活に溶け込
んでいたように思います。また、こういう機会があり
ましたら、お誘いしますので是非参加していただき、
我々ももっとアマデウスさんのことを知る機会にした
いと思います。
　再来週の２７日の例会は移動例会の夜間例会です。
先週小谷ガバナーが意見交換の席上、会員間の距離を
縮めるものは、夜間例会の飲み会が一番だと声を大に
して力説していました。
　皆さんこの機会を逃すと、入会浅い会員の皆さんは
ロータリーに関する知識を仕入れるチャンスを逃しま
すし、それぞれの職業分類の専門性を交換し仕事に役
立たせる機会をのがします。入会年数の長い会員の方

　

は、入会浅い会員の質問や疑問に懇切丁寧に説明して
あげて下さい。
　お互い意識しあって交流を図っていただければ、親
睦家族委員会の夜間例会の開催意義につながると思い
ますので、たくさんの参加お待ちしています。
　また年度初めにリストアップした勧誘したい方々20
数名いらっしゃいましたが、ロータリーの雰囲気を味
わっていただくことがもし可能なら、私個人として
は、オブザーバーでお誘いいただき、飲んだ勢いでそ
のまま新入会員紹介のつながればと思います。
　簡単ですが、会長挨拶とします。
■会務報告　　 　　　　　　　 　　 中島　慎也　幹事
　皆さんこんにちは 会務報告をします。
　帯広北RC、夜間例会のご案内です。
　９月２７日（金）午後６：３０
　場所、西１条南１０丁目５番館ビル１F　波瀾万丈
RI第２５００地区大会（帯広）開催のご案内
　１０月１２日（土）～１０月１３日（日）
　　大会１日目　１２日（土）　
　　　　記念チャリティーゴルフ大会　帯広国際C.C
　　大会２日目　１３日（日）　
　　　　本会議　帯広市民文化ホール
　　　　大会記念大懇親会　ホテル日航ノースランド
■ニコニコボックスの発表　　  　 石割　昭浩　副会長
　村上　道隆　会長　　　　中島　慎也　会員
　松本　健春　会員　　　　伊藤　隆志　会員
　神田　京介　会員　　　　西野　秀司　会員
■ガバナーエレクト研修の報告　　　　   

細川　吉博パストガバナー
　一つ目はハラスメントの問題です、年長の会員が若
い会員に対する色々な対応が有るといいますが、実は
ロータリーの中でハラスメントが大きな問題となって
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■点　鐘

■開会宣言

■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ゲスト紹介

　米山記念奨学生　
　　　　　フランシスコ、エルトン　アマデウス　様
■会　食

■会長挨拶

村上　道隆　会　長
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います。
　昨年度鶴見ガバナーと同期のガバナーの埼玉のガバ
ナーが、ガバナー事務所の職員に威圧的な態度をとり
ガバナーを首になりました。　RIからも除名となって
います。
　もう一つは2500地区の問題で処分はこれから出ると
思いますが、ローターアクトの地区大会があった時に
旭川ロータリークラブのメンバーがかなりセクハラな
行為をして、女性の人に対して上から口調で隣に座れ、
ラインを交換しよう、胸の周りを撫でるとか、こう言
う事例があった時は７２時間以内に国際ロータリー報
告をしなくてはいけなくて、それが認められた時、当
事者の会員が辞めるか、そのクラブ消滅するか2択しか
ありません。
　その会員が辞めないときは旭川ロータリークラブが
消滅することになります。
　現在その本人はやっていないと言っているが、ロー
ターアクトからの訴えがあれば当然辞めなければいけ
ないでしょう。私たちのクラブでも十分に注意しましょ
う。
　もう一つは今後北クラブがどういう方向にいくべき
か真剣に考えるべきでしょう。
　若い会員と新しい会員が居心地よくするため受け入
れるか、クラブの存続がかかっている。
　函館ロータリークラブが今年消滅しました。話を聞
くと北クラブに似ているのでないかと思いますので、
他人ごとではなく出席率が60％を切る中で５年、10年
続けていけるか真剣に考えていきましょう。
■プログラム　　　　  西野　秀司　会報・広報委員会

　テーマ　【会報について】
南出　雅樹　会員

　今年度、親睦委員の南出です。
　西野会報広報委員長から丸17年もロータ

リーに在籍しているし、会報・広報の事も知っている
はずなので卓話してくださいと頼まれましたので少々
お話の時間を頂きます。
　眠くなる話を致しますので、眠い方は寝てください。
　私はロータリーの役員、委員長を数多く経験させて
頂き、会報広報委員長は来海会員が会長であった2015
年（平成27年）に会報・広報委員長をさせて頂きました。
因みに副委員長は村上会長でした。
　その当時の委員会構成は今とは違い、松原会員を理

事に置き、管理運営常任委員会の一つでした。その他
の委員会等はプログラム、親睦家族、健康情報委員会
があり、各委員会の副委員長は親睦以外一名ずつつい
ていましたが、委員会メンバーは９名で４つの委員会
をすべて担当すると言う委員会構成でした。当時から
残っている会員は佐藤三幹会員、及川会員、転勤され
た方２名、代替わり（北口電器坂井会員）１名、退会
された会員４名のメンバーで頑張りました。
　ですので、変則的な委員会構成でしたので、必然的
に委員長、副委員長で役割をこなすことが多く大変だっ
たと記憶しております。
　当時のクラブ会員数は数えるのが大変なので数えて
いません。
　2015-2016のクラブ概況をご確認ください。
　ここから本題の広報・会報のお話です。
　会報誌は例会のアーカイブとしての役割や思い出と
しての役割になっております。
　以前の会報誌は会員の為の会報紙であり年度初めに
会報紙を閉じるファイルをもらって個人で管理しファ
イリングをしていました。
　現在はホームページでの閲覧となっており、ホーム
ページ上で誰でも閲覧できるようになっております。
　そして以前の会報・広報委員会の一番大変だった作
業はテープ起こしでした。例会中に写真を撮り、音声
レコーダーで録音し、音声を聞きながらパソコンで文
章を打ち込む。会長挨拶、卓話の内容を紙媒体やメー
ルで頂く事があまりなく、私はいつも家族が寝静まっ
た夜中にレコーダーを巻き戻しながら４時間ほどかけ
て文章にしていました。中島幹事のようにレコーダー
の声が聞き取りづらい際は本当に大変でした。中島幹
事はもう少しマイクに近づいて話したほういいと思い
ます。
　写真も当時のスマホは移りが悪く今のスマホの様に
写真写りが良くない為、ロータリー専用のカメラが有
り移動例会などでなどでカメラを忘れた際はパニック
になるほどでした。
　データ提出に関しても締め切り厳守で時間が無く
テープ起こしが締め切りに間に合わない時、帯広南商
業高校在籍の娘に頼んだ所、私は４時間かかったのに
娘は20分程で終わり、得意そうな顔を見た時は本当に
落ち込みました。
　しかし当時、副委員長だった村上会長と２人で頑張
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り一年間本当に大変な思いをしました。
　その後の年度の委員長はパソコンソフトを使いテー
プ起こしを試みましたが文字化けが有ったりして、結
局しばらくはレコーダーでのテープ起こしをしていた
ようです。
　本題として、長年在籍している皆さんは会報紙を保
存しているでしょうか?　私はしていません。自分で大
変な経験をしておきながら保存はしていないです。会
員全員ではなくても多数の皆様も同じだと思います。
ご安心ください。紙媒体の会報紙は事務局に保存して
ありますので、興味のある方は事務局にお菓子を持っ
て見に行ってください。中島幹事は11年在籍ですが新
入会員卓話をしてないようです。
　では、大変な思いをする会報の大切さは何なのか?
　例会に参加できなかった際、過去の会報を見てこの
様な例会を行ったという確認、そして帯広北ロータリー
の長い歴史と思い出、新入会員の勧誘やロータリーを
知るための媒体として必要なツール等、やはり会報は
大切で必要だと思います。
　先ほどにもお話いたしましたが、現在の会報はホー
ムページ上で閲覧出来、過去5年間分保存されておりま
す。更新に関してや保存方法は恥ずかしながら私は知
りませんが、きちんとデータとして保存されているに
違いありません。
　ただ、会報の過去のホームページデータ文章を見て
みると、例会の例が令和の令になっていたりと誤字が
有ったりするのがざんねんでした。
　昔から、会報に関して文章が多い、写真が多いとそ
の例会担当者の人柄が出ているのも楽しいです。私の
場合はパソコン打ちを減らし文章を少なくするため写
真多めで、村上会長は文章多めでした。
　最後に過去の担当された方、現　会報担当者の方は
帯広北ロータリーの歴史を刻み込んでいる方々であり、
賞賛される存在だと自負して頂ききたいと思います。
実は私もその一人です。

　会報についてと言うお話でしたので長々ととり止め
のない話をさせて頂きました。ご清聴有難うございま
した。
■委員長就任挨拶　　　　   

伊藤　隆志　出席委員長
　今年度出席委員長を務めます伊藤ですよろしくお願
いします。
　７月から登壇させて頂き出席率の発表をさせて頂い
ておりますが改めて出席委員会として、もれなくカウ
ントをしております、もう一つは出席率向上にむけて
諸先輩の知恵をお借りしながらしっかりと考えて進め
て行きます。

高田　義久　親睦家族委員長
　今年度親睦家族委員会の委員長を務めます高田です、
どうぞよろしくお願いします。
　やはりクラブが楽しくないと皆さんつまらないとお
もうので一に親睦、二に親睦と言うことで一生懸命頑
張っていきたいと思います。壇上でボケてしまう様な
ことがありますが、皆さんの笑顔が見たくてやってお
ります。笑顔は親睦につながると思ってますので、皆
さん是非笑ってください。　一年間どうぞよろしくお
願いします。

西野　秀司　会報・広報委員長
　今年度会報・広報委員長を務めます西野です、どう
ぞよろしくお願いします。
　入会間もない私に委員長をさていただき大変ありが
とうございます。
　経験値も浅く、まだまだ分からいことがたくさんあ
りますので先輩方の知恵や助言を聞きながら私も成長
していきたいと思います、北クラブの歴史や大切にし
なくてはいけない事などしっかりと学んで、他の委員
会メンバーと協力しながら一年頑張っていきますので
どうぞよろしくお願いします。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

曽我　浩昌　ＳＡＡ
村上　道隆　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／西野　秀司

56.9%

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／伊藤　隆志　出席委員長




